



La UVA se queda con Geografía, que dejará de impartirse en Salamanca y León

Aprobará el Grado de Ingeniería Agroenergética en Soria para suplir el que se elimina el próximo curso

■ FIDELA MAÑOSO

VALLADOLID. El título de Grado de Geografía seguirá impartiendo en la Universidad de Valladolid, que pugnaba a última hora con Salamanca por seguir ofertando este título para el próximo curso. Al parecer, existía un 'acuerdo' desde el pasado mes de septiembre entre Valladolid, Salamanca y León para que fuera la UVA la que lo mantuviera, aunque la USAL ha intentado como último recurso que fuera un título compartido entre ambas instituciones. La repetición del grado en estas tres instituciones académicas públicas, y el escaso número de alumnos matriculados, sobre todo en la USAL y la ULE, llevaron a la Consejería de Educación a exigir una salida para dicho Grado cuyo futuro pendía del acuerdo y las negociaciones que llevarán a cabo los rectores. Porque la idea inicial era que se mantuviera, pero solo en una universidad.

Aunque ha habido pegas, finalmente será la UVA la que siga ofertándolo por varias razones: porque es el más antiguo y por lo tanto está más consolidado, porque se han matriculado 25 alumnos este curso (27 y 29 en los dos anteriores), el doble que en Salamanca, -León tiene algunos alumnos más que la USAL-, y completa dicha formación con el Doctorado. El Departamento de Geografía de la UVA ha luchado por la permanencia de la titulación, y aunque estaba convencido de que así sería, no las tenían todas consigo.

Los responsables de la Consejería de Educación mantuvieron ayer con los rectores la reunión previa a la del próximo día 29 de enero, en la que se cerrará el nuevo mapa de titulaciones, con el fin de evitar sorpresas de última hora y poner sobre la mesa los acuerdos y decisiones adoptadas por las instituciones académicas. Y es que además de algunos flecos, estaba pendiente de concretar las ocho



Estudiantes de Derecho ante el edificio histórico de la UVA. ■ H. S.

GRADOS QUE COMPARTIRÁN RECURSOS

Universidad de León	
Titulaciones	Media de alumnos
1. Ingeniería Minera	14
2. Historia del Arte	23,3
3. Historia	34,3
Universidad de Salamanca	
1. Ingeniería Mecánica	23,3
2. Ing. Electrónica Industrial	18,3
3. Ingeniería Eléctrica	21
4. Estudios Hebreos y Arameos	3,7
5. Lenguas, Literatura y Culturas Románicas	18
6. Estudios Italianos	9,3
7. Estudios Portugueses y Brasileños	7,7
8. Estudios árabes e Islámicos	20
9. Estudios Franceses	31,7
10. Estadística	16,3
11. Geología	17
12. Ingeniería Geológica	17
Universidad de Valladolid	
1. Estadística	8,3
2. Estudios Clásicos	13,7

GRADOS QUE SE FUSIONAN CON OTRAS TITULACIONES

Universidad de León	
Titulaciones	Media de alumnos
1. Ing. Agroambiental	10,7
2. Ing. Agraria y del Medio Rural	19,7
Universidad de Salamanca	
1. Ing. Agroalimentaria	12,3
2. Ing. Informática en Sistemas de Información	13,7
Universidad de Valladolid	
1. Ing. Agríc. y del Medio Rural	17
2. Ing. de las Industrias Agrarias	25
3. Ing. Sistemas Electrónicos	18
4. Ingeniería de Telemática	34,3

GRADOS QUE SE TRANSFORMAN EN DOBLES TITULACIONES

Universidad de Burgos	
Titulaciones	Media de alumnos
1. C. Política y Gestión Pública	26,3
Universidad de Salamanca	
1. Ingeniería Civil	25
2. Ingeniería de la Tecnología de Minas	10,7
3. Derecho y Ciencia Política	5,7
Universidad de Valladolid	
1. Rel. Laborales y RR. HH	10



> o diez titulaciones que dejarán de ofertarse el próximo curso. En el caso de la Universidad de Valladolid se había planteado un problema de última hora con Geografía, que finalmente ha salvado. Agrarias, que se imparte en el campus de Soria, desaparecerá como tal, una decisión que se conoce desde el principio y nadie ha ocultado, pero será suplida por un nuevo título que llevará la UVA al Consejo de Gobierno para su aprobación la próxima semana. Se trata del Grado de Ingeniería Agroenergética, más viable que el de Energías Renovables que se había barajado hasta ahora y que tenía serias dificultades para implantarse el próximo curso.

De la treintena de titulaciones de las cuatro universidades públicas de Valladolid que se reconvierten, siete afectan a la UVA. En el campus vallisoletano, el Grado de Estadística, que ha tenido una media de 8,3 alumnos en los últimos tres años; y el de Estudios Clásicos (13,7), se impartirán compartiendo recursos con otras titulaciones. Es decir, primer y segundo curso serían comunes con Matemáticas e Hispánicas, respectivamente, y tercero y cuarto serían la especialidad. Ingeniería de Sistemas Electrónicos (con 18 alumnos de media) e Ingeniería de Telemática (34,3), en Valladolid, se fusionarán; al igual que Ingeniería de las Industrias Agrarias (25) e Ingeniería Agrícola y del Medio Rural, con 17, ambas e en el campus palentino. En Soria, Relaciones Laborales y Recursos Humanos se transformará en doble titulación con Derecho y Administración de Empresas.

Comisión del día 30

El consejero de Educación, Juan José Mateos, explicará en la Comisión de Educación de las Cortes el próximo 30 de enero el mapa de titulaciones y el decreto que lo regula, cuyo borrador fue dado a conocer el pasado 14 de enero, y en el que se establecen los criterios para la implantación y supresión de algunas titulaciones.

Así, en el caso los Grados tiene que haber tenido una media de alumnos de nuevo ingreso en los últimos tres años menor de 35, y de 15 en el caso de los máster, aunque son cifras de referencia, y establece además las alternativas para la treintena de titulaciones que se reconvertirán con el fin de optimizar recursos y garantizar su permanencia.

**Responsables de la
 Consejería se reunieron
 ayer con los rectores
 para cerrar el acuerdo**